

IGLESIA DE CRISTO PRADOS DEL SUR
Maracaíbo- Estado Zulia
Venezuela



José Gregorio Díaz
Predicador

REPORTE DEL MES DE
AGOSTO 2018

El Señor, Dios Padre Todopoderoso, les guarde y les de salud física y espiritual y a todos sus seres amados.

En este mes seguimos reunidos cada domingo para adorar a nuestro Rey, también nos reunimos cada miércoles para el estudio de la palabra y las oraciones. Cada sábado atendemos a los jóvenes y niños para estudiar con ellos la palabra de Dios.

También seguimos cumpliendo cada día el mandamiento de predicar el evangelio de salvación a toda criatura, visitamos a los hermanos enfermos y necesitados, visitamos también a los hermanos nuevos convertidos y a los nuevos contactos para seguir llevándoles la buena nueva de salvación.

Gracias a Dios esta congregación sigue creciendo, algunos hermanos se han marchado a otros países por la mala situación en la que estamos viviendo, pero seguimos creciendo cada día numéricamente y espiritualmente.

En este mes nació nuestra nueva hermana Omaira para la gloria de Dios todo poderoso.



Pido oración por los nuevos hermanos para que sigan cada día sin desmayar.

También pido sus oraciones por este país para que podamos vivir en paz y la predicación del evangelio no tenga tropiezo.

Pido también sus oraciones por mi familia y por mi persona para que tengamos mucha salud y poder seguir adelante.

Gracias queridos hermanos por toda su ayuda pido a Dios que les siga bendiciendo cada día.

Su servidor: José Gregorio Díaz

Bondad y Misericordia.